

## SECCION PROFESIONAL

### ABOGADOS

#### JULIO SANCHEZ

Abogado

- Accidentes de Automóvil
- Caidas por negligencia de otro
- Accidentes de Trabajo
- Muerte por Negligencia (wrongful death)
- Caos de Incapacidad al Seguro Social

425 Elmora Ave., Elizabeth  
(908) 355-0666

### MEDICOS

#### DR. PEDRO GUTIERREZ

CIRUJANO GENERAL

464 NORTH AVE., ELIZ.  
(908) 351-0790

Aceptamos Mayoria de Seguros

### QUIROPRACTICOS



#### THOMAS HAVERON D.C.

QUIROPRACTICO

333 Harrison Ave. Harrison (973) 482-1600  
909 Elizabeth Ave. Elizabeth (908) 629-0800

1-888-4-AYUDATE  
(888) 429-8328

#### DR. ERNESTO MARTICORENA

#### DR. SOKRATIS DRAGONAS

ACCIDENTES DE AUTOMOVILES  
DOLORES DE ESPALDA Y CUELLO

#### ELIZABETH CHIROPRACTIC & REHABILITATION

560 Newark Ave. Elizabeth, NJ

(908) 355-3358

## Escuela de enfermería del Trinitas obtiene el más alto galardón que confiere la NLN



En la foto posan los integrantes de la facultad de enfermería del Trinitas mostrando con orgullo el certificado que acredita al plantel como Centro de Excelencia en Educación de Enfermeros. El prestigioso galardón lo otorga la Liga Nacional de Enfermería (NLN)

Elizabeth, NJ- Una vez más la escuela de enfermería del Trinitas Regional Medical Center (Trinitas School of Nursing) resultó calificada como Centro de Excelencia en Educación de Enfermeras, una distinción que otorga la Liga Nacional de Enfermería (NLN). Es la segunda oportunidad que la Trinitas School of Nursing obtiene dicho galardón, el más alto que confiere la NLN. El reconocimiento se extenderá hasta el año 2015. La vez anterior la escuela de enfermería del Trinitas ganó el reconocimiento para el período 2008-2011. La Trinitas School of Nursing es la tercera escuela de su tipo más



Christian Bollwage, el alcalde de Elizabeth, sostiene en sus manos el certificado que acredita al Trinitas School of Nursing como Centro de Excelencia en Educación de Enfermeros, un galardón otorgado por la Liga Nacional de Enfermería (NLN). De izquierda a derecha: Dr. Margaret M. McMenamin, presidenta del Union County College y miembro de la junta directiva del Trinitas Regional Medical Center; Victor M. Richel, quien se desempeña simultáneamente como presidente de la junta donde convergen el Trinitas Regional Medical Center y el Union County College; y Mary E. Kelley, decana de la facultad de enfermería del Trinitas.

## La Dieta de 17 Días

La Dieta de 17 Días, un texto escrito por Mike Moreno, un médico de San Diego, California, lleva ya cinco meses en la lista de libros más vendidos de acuerdo con el New York Times.

Según un comunicado de Free Press News, La Dieta de 17 días ha estado además cinco semanas en la posición número uno y se han vendido unos 600 mil ejemplares de la obra.

En este libro Moreno ofrece un fácil plan para perder peso rápidamente sin sacrificar nutrición o interrumpir su estilo de vida.

Al parecer el doctor Moreno a la hora de redactar su texto tomó en cuenta los últimos estudios médicos sobre nutrición y acerca de lo que necesita en realidad el cuerpo para perder peso sin afectar la salud de las personas.

La Dieta de 17 Días ofrece un plan dividido en 4 ciclos que facilita quemar grasa sin los peligros de otras dietas.

Los cuatro ciclos son los siguientes:

• Primer Ciclo: (17 días). Promueve la rápida pérdida de peso gracias a la mejora de la salud digestiva y ayuda a limpiar la sangre de azúcar para aumentar la quema de grasa.

• Segundo ciclo (17 días). Reajusta el metabolismo mediante el aumento y disminución del consumo de calorías para estimular la quema de grasa.

• Tercer ciclo: (17



días). Desarrollo de Buenos hábitos alimenticios a través de la reintroducción de alimentos complementarios.

• Cuarto ciclo: Mantiene su peso ideal mediante un programa de alimentación que le permite disfrutar de sus comidas favoritas los fines de semana.

El plan incluye una lista de alimentos permitidos (incluyendo recetas), centrándose en proteínas magras, fru-

tas, verduras y pequeñas cantidades de granos, junto con suficiente agua.

El doctor Moreno se graduó en la Universidad de California y la escuela médica Hahne-mann (ahora llamada Drexel). Luego de su residencia se trasladó a San Diego donde ejerce la medicina familiar y es miembro de la Academia Americana de Médicos de Familia.

## Gobierno se opone a compensar a los donantes de médula ósea

Arlington, VA—El fiscal general de Estados Unidos, Eric Holder, solicitó al tribunal de apelaciones del noveno circuito revisar la decisión de un panel de tres jueces quienes dictaminaron que la Ley Nacional de Trasplante de Organos de Estados Unidos (NOTA)- una medida que prohíbe las compensaciones económicas por donar órganos humanos-no debe aplicarse en los casos de donantes de médula ósea.

Un grupo sin fines de

lucro de California llamado MoreMarrowDonors.org, varios padres de niños enfermos y un médico demandaron a Eric Holder en el 2009, desafiando la prohibición de compensaciones por donaciones de médula espinal.

Los demandantes argumentan que permitir incentivos financieros a la donación de médula resulta vital debido a la extrema dificultad para hallar compatibilidad genética.

MoreMarrowDonors.org desea ofrecer a los donantes 3.000 dólares en becas académicas, subsidios de vivienda u obsequios a entidades benéficas de su elección.

El juicio señaló que la prohibición del gobierno viola la constitución estadounidense porque trataba a la médula ósea como un "órgano humano" mientras que permitía pagos por sangre, semen y óvulos.

El gobierno indicó sin embargo que los pagos podrían generar explotación de personas con necesidades financieras.

Luego una corte de California falló en favor del gobierno, pero la corte de apelaciones del noveno circuito revirtió ese fallo.

Como confirma la más reciente gestión de Holder, el departamento de justicia sigue tratando de bloquear la posibilidad de las compensaciones.

"La postura de la corte de apelaciones resulta correcta porque la ley NOTA estaba concebida para cubrir los órganos sólidos como el riñón", declaró el fiscal Jeff Rowe, abogado principal del caso. "Una vez que las células madre están en el torrente sanguíneo, son una parte de la sangre, no de la médula".

"Si la ley NOTA fue dictaminada para prohibir la compensación de donantes de médula, sería inconstitucional", opinó además el abogado Robert McNamara.

Según expertos, las presiones del fiscal general de Estados Unidos Eric Holder tienen muy poco sentido porque el tribunal de apelaciones del noveno circuito no está obligado a volver a escuchar el caso y sus revisiones resultan poco comunes.

De todas formas si la revisión es negada el fiscal general todavía tiene la opción de interponer un recurso en la Corte Suprema de los Estados

Unidos. grande de Estados Unidos y ahora es la primera escuela de enfermería del país que consigue ser nombrada Centro de Excelencia.

"Este es el más alto honor que una escuela de enfermería puede lograr, así que representa el sello de calidad suprema", dijo Gary S. Horan, el presidente del Trinitas Regional Medical Center. "No puedo estar más orgulloso de los profesores de nuestra escuela y de su administración por el éxito en la creación de un entorno de aprendizaje excepcional."

En el año 2007 este plantel fue el primero en Estados Unidos que logró tener al 100% de sus profesores debidamente certificados por

la NLN. Concretamente la certificación extendida al personal docente fue la denominada Certification in Nursing Education (CNE).

La escuela de enfermería del Trinitas se fundó en 1891 con el título de Elizabeth General Hospital School of Nursing. La institución, con el apoyo del Union County College, desde 1972 mantiene un programa que ofrece un diplomado en enfermería por parte del Trinitas School of Nursing y un grado asociado en ciencias expedito por el Union County College.

Victor M. Richel, quien se desempeña simultáneamente como presidente de la junta que dirige este programa donde convergen el

a los medios de prensa que continuarán su lucha contras las restricciones legales que

Trinitas Regional Medical Center y el Union County College, declaró lo siguiente: "La escuela de enfermería del Trinitas está atrayendo a miles de personas altamente calificadas hacia la profesión de enfermería, y está cumpliendo un papel fundamental como suministrador de enfermeras y enfermeros para nuestra comunidad y la región". Y añadió: "Me siento especialmente orgulloso de la excelente relación de trabajo que existe entre el Trinitas y Union County College. Tal colaboración ha resultado en enormes beneficios para los estudiantes de enfermería en los últimos años."

impiden ayudar a las personas urgidas de médula ósea para salvar sus vidas.

## MURGADO & CARROLL, Esqs.

Abogados

Abierto de Lunes a Viernes, incluso citas por la noche

Le ayudaremos en todo tipo de caso legal:

ACCIDENTES ❖ INMIGRACIÓN  
DIVORCIOS ❖ CORTE MUNICIPAL  
ACCIDENTES DE TRABAJO

La Consulta es Gratis para Casos de Accidentes

761 Westfield Avenue  
Elizabeth, New Jersey 07208

(908) 659-0101



Nonie's Things  
Variety Store

Sonia Casado  
General Manager

2014 Morris Ave  
Union, NJ 07083

908-206-8634